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Père : Donat Dallaire
Mère : Marianna Fournier
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Conjoint(e) : Telmont GRATTON
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Gratton, Madeleine LA FAMILLE GRATTON a le regret de vous annoncer le décès de MADAME
MADELEINE GRATTON (Née Dallaire) De Buckingham, décédée le vendredi 9 février 2007, à
l'âge de 77 ans. Elle était l'épouse de feu Telmont Gratton, la �lle de feu Donat Dallaire et de
feu Marianna Fournier. Elle laisse ses enfants: Guy, Carole (Mario Legault) et Martin (Lisa
Kellison). Elle était la grand-maman de Vincent, Dominique, Marie-Pier, Chloé, Jonathan, Joël et
Julien. Elle laisse 5 frères et 3 soeurs. Elle laisse également plusieurs neveux, nièces et de
nombreux ami(e)s. Un service religieux aura lieu le jeudi 15 février 2007 à 14h, en l'église St-
Grégoire de Nazianze, Gatineau (secteur Buckingham), suivi de l'inhumation au cimetière de la
Paroisse. Heures de visites à la MAISON FUNÉRAIRE BRUNET, 115 Maclaren Est, Gatineau, QC,
J8L 1J9, le mercredi 14 février de 19h à 22h et jeudi à compter de midi. Pour ceux qui le
désirent des dons à la Fondation des maladies du coeur du Québec, 109 Wright, bureau 007,
Gatineau, QC, J8X 7X5, seraient appréciés. Pour de plus amples renseignement veuillez
composer le (819)986-3426 ou pour vos messages de condoléances par télécopieur: (819)986-
8921 ou visitez le www.avisdedeces.ca Paru le 2007/02/13 dans Le Droit YAYP2979GRATTON,
Mrs. Madeleine Dallaire From Buckingham, passed away on Friday, February 9, 2007 at the
age of 77 years. She was the wife of the late Telmont Gratton, the daughter of the late Donat
Dallaire and the late Marianna Fournier. She leaves her children Guy, Carole (Mario Legault)
and Martin (Lisa Kellison). She was the grandmother of Vincent, Dominique, Marie-Pier, Chloe,
Jonathan, Joel and Julien. She was the sister of 5 brothers and 3 sisters. Will be remembered
by her nephews, nieces and numerous friends. A service will be held on Thursday, February
15, 2007 at 2 p.m. in St-Gregoire de Nazianze Church (secteur Buckingham), followed by the
burial at the parish cemetery. Visiting hours at Brunet Funeral Home, 115 Maclaren East,
Gatineau Qc., J8L 1J9, on Wednesday, February 14, 2007 from 7 to 10 p.m., and Thursday
starting at noon. For those who wish, donations to the Heart and Stroke Foundation of


